
von AM Koch betr. Pilotprojekt iPad 
Gibt es diesbezüglich einen aktuellen Sachstand? 
Antwort: 
Der aktuelle Sachstand wird den Fraktionsvorsitzenden in den nächsten Tagen übermittelt. 


